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西貢區議會交通及運輸委員會  

二○一六年第六次會議  (2016 年 11 月 17 日 ) 

 

運輸署回應交通及運輸委員會二○一六年第五次會議與小巴相關的議
題的跟進情況  

1.  要求 112M/112S 專線小巴加密班次及優化路線  

 

運輸署已與專線小巴營辦商研究有關建議，營辦商表示同意優化該
路線的服務，透過精簡其走線以縮短行車時間，同時可以用現有資
源營運更頻密的班次。  

 

根據初步構思，該線調整路線後，將不再途經駿日街以南的一段環

保大道，運輸署預計有關計劃對現有乘客影響輕微，惟來往將軍澳
匯豐大廈的乘客，將須改往駿日街上落，運輸署會按照一貫程序進
行地區諮詢，預計於本年 11 月進行。  

 

與此同時，營辦商亦已提交申請，以增加 112M 號線車輛數目。運
輸署會盡快處理有關申請，務求新增車輛盡早投入服務。  

 

2. 就運輸署諮詢小巴加價一事，要求運輸署審批其加價申請時，亦同
時加入考慮元素，包括小巴站加設上蓋的計劃及營運情況  

 

運輸署會繼續鼓勵營辦商提供更多便利乘客的設施及改善服務。   

 

3.  要求專線小巴 108A 於早上繁忙時間於將軍澳站加開特別車，以疏
導乘客  

 

運輸署早前曾在將軍澳站一帶視察該線服務，發現服務大致可應付
需求，為運輸署會繼續留意有關情況，適時作檢討及改善。  
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